

DEPORTES | Tenis

Cristina Muela se adjudica el torneo de tenis de Alcalá la Real

María Carrillo también logró vencer en la categoría cadete

Redacción/Antonio J. Sobrados

Lunes 12 de mayo de 2025 - 22:31



La joven tenista local Cristina Muela se adjudicó este pasado fin de semana el III Circuito de Tenis Warehouse en categoría absoluta, celebrado en la vecina localidad de Alcalá la Real.

Cristina Muela partía como primera cabeza de serie en el torneo, venciendo en primera ronda a Olga Mora por 6-1 y 6-0, para disputar la final ante Belén Aceituno, a la que doblgó por 6-3, 2-6 y 11-9 en el super tye break, haciéndose con un premio en metálico de 106 euros y trofeo.

Por otro lado la también prieguense María Carrillo logró la victoria en la categoría cadete, en un torneo que solo contó con la participación de tres jugadoras, enfrentándose entre sí para decidir la vencedora.

El club de tenis El Campo también presentó más jugadores a este torneo, destacando la participación de Rafi Avalos Sánchez, Arturo Molina Yébenes, Pedro Carrillo Barrientos y Paula Avalos Hidalgo, en sus respectivas categorías.